
RN/33

14.52

Bundesrat Nikolaus Amhof (FPÖ, Wien): Sehr geehrter Herr Präsident! Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen! Herr Kollege Thoma hat in seiner Rede behauptet, Herr Putin, der einen Angriffskrieg führt, wäre ein Freund der FPÖ. (*Bundesrätin Jagl [Grüne/NÖ]: Freundschaftsvertrag!*) Das ist falsch.

Richtig ist vielmehr, dass die FPÖ eine Linie der Neutralität vertritt und nicht persönliche Freundschaft. Wäre dem so, wüsste ich das. – Danke. (*Beifall bei der FPÖ.* – **Bundesrat Matznetter [SPÖ/W]:** *Der Freundschaftsvertrag ist nicht ...!*)

14.53

Vizepräsident Günther Ruprecht: Wir gehen in der Debatte weiter. Als Nächster zu Wort gemeldet ist Herr Bundesrat Michael Bernard. Ich erteile es ihm.